## 市橋小だより

自分大好き 友達大好き 市橋大好き

令和6年11月15日 11月号 岐阜市立市橋小学校 校 長 伊藤 泰介

## 地域と育つ学校

~創立151周年の市橋小学校~

今年度もたくさんの地域行事が開催され、地域の皆様に見守られながら充実した学校生活ができています。昨年度は創立150周年を迎えたくさんの記念行事が行われました。学校と地域が連携して地区全体が大いに盛り上がりました。

「150年」の間には、戦争を始め、様々な困難があったことと思います。小学校を守ってきた地域の皆様に対する敬意と感謝の気持ちが湧いてきます。

10・11月は1年の中でもたくさんの地域行事が開催される時期です。今回は、これらの地域行事について振り返ってみたいと思います。

市橋文化祭

## 1市民運動会と防災訓練

10月13日(水)快晴のもとで市民運動会が開催されました。小学校の子どもたちも各地区の代表として参加し、精一杯楽しみました。保護者や地域の皆様の真剣に楽しんでいる様子でした。各組織が効率的に連携して、準備を含めた大会運営を行なっているところも印象的でした。

翌週19日(土)には、地域の防災訓練が行われました。小学校でも火災、水害、地震、不審者等の対応訓練をしていますが、保護者や地域の皆様が真剣に取り組む姿から、自分や自分たちの命をみんなで守る「共助」の意識が高まったと思います。

防災訓練は、消火や土嚢積み、炊き出しなど災害時の具体的な動きを確認するものです。市民運動会等の地域の行事が皆様の心のつながりを強くしています。実際の災害では避難をすることもあります。その時にお互いのことをよく知っていると安心感が生まれると感じました。

## 2 ドッジボール大会と市橋文化祭

10月20日(日)にドッジボール大会、11月3日(祝)に文化祭がそれぞれ開催されました。たく

さんの子どもがドッジボールを楽しみ、精華中音楽部をはじめ とする地域の皆さんの発表を聴きました。また、書写や図工作 品を通して子どもたちのがんばりを感じていただけました。

10月には稲刈り、芋掘りを行い、11月には健幸ウォークが予定されています。スポーツ、文化的活動、農業体験、フィールドワークと様々な活動を通して、市橋という「ところ」、地域の皆様の「こころ」や「ささえあい」を知り、市橋で生きる「誇り」が育っていきます。

市橋コネクトの呼びかけで、 市民運動会の前に運動場周辺の 草刈りをしていただけました。 急な呼びかけにも関わらず、 たくさんの方が参加してくださいました。綺麗になりました。 ありがとうございました。

【お願い】通学や放課後、休日に、不審者に声をかけられる、写真を撮られそうになるという事案が岐阜県警察「安全・安心メール」で報告されています。ご家庭でお子様からそのようなお話を聞いた場合には、警察署や交番へのご相談を最優先し、その後学校にご連絡いただけると大変ありがたく思います。学校がそのような情報を得た場合は、警察、市教委、精華中、鏡島小に連絡し、情報を共有しつつお子様の安全確保を図っています。